

## **Dringlichkeits-Antrag:**

**Der Bezirksausschuss 8 Schwanthalerhöhe fordert die Deutsche Post auf, die Postfiliale in der Bergmannstraße weiter vollumfänglich zu betreiben.**

### **Begründung:**

Es besteht die konkrete Befürchtung, dass die Deutsche Post und ihre Tochterunternehmen die Filiale in der Bergmannstraße aufgeben wollen. Dem widersprechen wir als Bezirksausschuss.

Abgesehen von der „postalischen Grundversorgung“ der Bevölkerung in unserem Stadtviertel sind gerade in Corona-Zeiten immer mehr Menschen auch darauf angewiesen, sich Dinge des alltäglichen Lebens per Versand zu bestellen und liefern zu lassen. Da die Zustellung durch die DHL vielfach nicht im gewünschten Umfang erfolgt, wäre bei einer Schließung der Filiale Bergmannstraße die Abholung der Pakete etwa in der Arnulfstraße oder am Goetheplatz den Menschen schon von der Entfernung her nicht mehr zumutbar. Wir wollen daher, dass die Post aus ihrem Auftrag heraus die Verpflichtung beibehält, auf der Schwanthalerhöhe eine Postfiliale zu betreiben.

**Antragsteller:** Fraktionsgemeinschaft CSU | FDP  
Uwe Trautmann, Sophie Kluge, Cenk Genc